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 令和４年４月２８日、能代市教育委員会定例会を能代市役所二ツ井町庁舎２階庁議室におい

て午後２時に開会した。 

 

○出席の委員は、次のとおりである。 

教育長       高 橋 誠 也 

委 員       木  村  髙  寛 

委 員       西 村 省 一 

委 員       中 嶋 佐千子 

委 員       寺 田 恵美子 

 

○説明のため出席した者は、次のとおりである。 

教育部長            伊 藤   勉 

教育部次長           関   俊 英 

教育総務課長          柳 谷   敬 

能代教育事務所長          本 間   将 

学校教育課長          矢田部 瑞 穂 

学校教育課参事         三 洲 龍 太 

学校給食センター所長      工 藤 久美子 

生涯学習・スポーツ振興課 

文化財保護室長   山 崎 和 夫 

教育総務課長補佐        秋 林   純 

 

○オブザーバーとして参加した者は、次のとおりである。 

  学校教育課指導主事       藤 田 元 之 

  学校教育課指導主事       柴 田 裕 彦 

  学校教育課指導主事       大 山 祐 子 

 

○本日の会議に付した事件 

日程第１ 会期の決定 

日程第２ 会議録署名員の決定 

日程第３ 前回定例会会議録の承認 

日程第４ 教育長報告 

日程第５ 議 事 

承認第 ２号 臨時代理の承認について 

議案第１９号 能代市学校歯科医の委嘱について 

議案第２０号 能代市学校運営協議会委員の任命について 

議案第２１号 能代市教育支援委員会委員の任命について 

議案第２２号 能代市二ツ井公民館分館長及び主事補の委嘱について 

議案第２３号 能代市二ツ井公民館分館運営委員の委嘱について 

議案第２４号 能代市公民館活動協力員の委嘱について 

議案第２５号 能代市地域学校協働活動推進員の委嘱について 

日程第６ その他 
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【日程第１ 会期の決定】 

○教育長 

本定例会の会期は、本日１日限りとし、会議時間を午後４時までとする。 

 

 

【日程第２ 会議録署名員の決定】 

○教育長 

会議録署名員に、５番中嶋委員と６番寺田委員を指名する。 

 

 

【日程第３ 前回定例会会議録の承認】 

○教育長 

委員の皆さんから異議がないので、前回３月定例会会議録を承認する。 

 

 

【日程第４ 教育長報告】  

○教育長 

前回定例会以降の行事等について報告。 

３月３１日(木) 退職者辞令交付式 

４月 １日(金) 教育委員会職員辞令交付式 

４月 ８日(金) 令和４年度 能代市校長会総会（渟城南小学校） 

４月 ８日(金) 令和４年度 能代山本教育研究会総会（能代山本広域交流センター） 

４月１３日(水) 令和４年度 能代市教頭会総会（新庁舎 会議室９・１０） 

４月１４日(木) 令和４年度 能代市山本郡教頭会総会（中央公民館） 

４月２１日(木) 第７３回東北都市教育長協議会定期総会（大館市：～４月２２日） 

４月２８日(木) 教育委員会定例会（二ツ井町庁舎 庁議室） 

５月１０日(火) 第７２回全国都市教育長協議会定期総会（山口市：～５月１３日） 

５月１８日(水) 令和４年度 第１回能代市立小中学校事務共同実施推進協議会 

（二ツ井町庁舎 庁議室） 

５月２６日(木) 能代市献花式（大森慰霊碑） 

５月２７日(金) 令和４年度 秋田県都市教育長協議会定期総会（秋田市） 

５月２７日(金) 令和４年度 秋田県市町村教育委員会連合会第１回定期総会 

（秋田市） 

５月３０日(月)  教育委員会定例会（二ツ井町庁舎 庁議室） 

 

 

【日程第５ 議事】  

○教育長 

   「承認第２号 臨時代理の承認について」説明を願う。 
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○教育部次長 

承認第２号臨時代理の承認について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「承認第２号」を承認する。 

   次に、「議案第１９号能代市学校歯科医の委嘱について」説明を願う。 

○学校教育課長 

議案第１９号能代市学校歯科医の委嘱について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第１９号」を可決する。 

   次に、「議案第２０号能代市学校運営協議会委員の任命について」説明を願う。 

○学校教育課長 

議案第２０号能代市学校運営協議会委員の任命について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第２０号」を可決する。 

   次に、「議案第２１号能代市教育支援委員会委員の任命について」説明を願う。 

○学校教育課長 

議案第２１号能代市教育支援委員会委員の任命について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第２１号」を可決する。 

   次に、「議案第２２号能代市二ツ井公民館分館長及び主事補の委嘱について」説明を願

う。 

○教育部次長 

議案第２２号能代市二ツ井公民館分館長及び主事補の委嘱について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第２２号」を可決する。 

次に、「議案第２３号能代市二ツ井公民館分館運営委員の委嘱について」説明を願う。 

○教育部次長 

議案第２３号能代市二ツ井公民館分館運営委員の委嘱について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第２３号」を可決する。 

次に、「議案第２４号能代市公民館活動協力員の委嘱について」説明を願う。 

○教育部次長 

議案第２４号能代市公民館活動協力員の委嘱について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第２４号」を可決する。 

次に、「議案第２５号能代市地域学校協働活動推進員の委嘱について」説明を願う。 

○教育部次長 

議案第２５号能代市地域学校協働活動推進員の委嘱について《資料により説明》 

○教育長 

   異議がないので、「議案第２５号」を可決する。 
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【日程第６ その他】 

○教育長 

「その他」について 

各課から 報告事項や連絡事項があれば、お願いする。 

○学校教育課長 

①能代市奨学選考委員会委員の委嘱について《資料により説明》 

②令和４年度の卒業式及び令和５年度の始業式、入学式の期日等について 

《資料により説明》 

○教育部次長 

    ③令和４年度能代市青少年健全育成活動方針策定の報告《資料により説明》 

○生涯学習・スポーツ振興課 文化財保護室長 

④能代市文化財調査報告書第14～16集の刊行について 

《委員のみに当日配布した資料により説明》 

○学校教育課参事 

    ⑤新規ＡＬＴについて《資料なし》 

氏 名 coelho alexander nelson（コエーリョ アレキサンダー ネルソン） 

     年 齢 ２４歳 

     性 別 男性 

出 身 アメリカ合衆国 イリノイ州 

来能日 令和４年４月２１日 

○教育総務課長 

    能代市青少年問題協議会委員の推薦依頼について《資料なし》 

○教育長 

   質問等をお願いする。 

   質問等がないようなので、質疑を終了する。 

 

 

○教育長 

続いて、委員から本日の議事や報告事項等以外で、意見等があれば、発言をお願いする。 

○木村委員 

不登校とコロナ禍の因果関係はあるのか。 

○学校教育課参事 

生活リズムが、朝と夜が逆転していること、ネットに依存していることが要因の一つと

考えられ、コロナによる長期休みによって不登校となった報告はない。 

○西村委員 

今、小学校等では、コロナによる休校や学級閉鎖等の措置が講じられているが、子ども

たちの学校での雰囲気はどうか。 

○学校教育課参事 

学校は、子ども達のためにやれることを子どもと共に考え、実行しており、子ども達も

それに応えるかのように、元気に登校し活動している。 

○中嶋委員 

昨年、由利本荘市の国道７号線で、市内の中学生が交通事故により死亡するという痛ま
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しい交通事故があった。この度、由利本荘市へ出かける機会があり、帰路の際、献花のた

めに事故現場を訪れ、現場の横断歩道で立ち止まっていたが、車は一台も停止せずに通過

していった。 

事故現場であっても、そのような状況だったので、皆様も、横断歩道の手前で一時停止

をよろしくお願いしたい。ハンドルを握る一人ひとりが、一時停止、歩行者ファーストを

守れば交通事故を避けられるように思う。 

○教育長 

我々も歩行者ファーストを率先して行わなければいけない。 

止まった際、子ども達にお辞儀をされるから止まるというのではなく、止まるのが当た

り前な秋田県になると良い。 

○木村委員 

先般、能代市総合教育会議が書面会議で行われ、レポート等を配布していただいた。学

校、家庭、地域の連携教育の推進についてがテーマだったので、各委員や教育長と、意見

交換の場を設けていただきたい。学校と地域と教育委員会、もっと密接に言えば、親と先

生との連携が取れているのか、コロナ禍でどうしたら安心した生活ができるのかというよ

うなことも含め、ご教示いただきたく思う。 

○教育長 

整理し、機会を設けて、委員の皆様からご意見を賜りたい。 

○教育長 

   他に意見等がないようなので、終了する。 

以上で予定された事項は、すべて終了した。 

次回の定例会は、５月３０日午後２時から、能代市役所二ツ井町庁舎２階大会議室にお

いて開催したい。 

本日の定例会を閉会する。 

  

                                午後２時３５分閉会 

 


